

# Die Oberbadische

Schopfheim

## Vorfreude auf eine spannende Saison

Markgräfler Tagblatt, 11.09.2019 - 22:00 Uhr



1

Saisonvorbereitung beim TTC: Jugendwartin Franziska Schwarz (links) bespricht mit Nora Klinger den Trainingsplan für den Nachwuchs. Foto: zVg Foto: Markgräfler Tagblatt

Mit insgesamt neun Mannschaften startet der Tischtennisclub Schopfheim-Fahrnau (TTC) in die neue Saison.

Schopfheim-Fahrnau. Der Verein ist mit dem neuen Vorsitzenden Stefan Brutschin gut aufgestellt. In dieser Saison gehört der TTC erneut zu den größten Vereinen im Bezirk Oberrhein.

Die Damenmannschaft mit Mannschaftsführerin Cilly Heinrich startet erneut in der Landesliga mit der Erwartung auf einen Rang im Mittelfeld.

Die erste Herren-Mannschaft mit Kevin Kiefer und Jan Brutschin strebt in der Bezirksliga einen Platz an der Spitze an. In der Bezirksklasse startet die zweite Herrenmannschaft. Mannschaftsführer Volker Fischer erwartet einen guten Mittelfeldplatz. Die dritte Herrenmannschaft spielt in der A-Klasse um einen guten Rang im Mittelfeld.

In den Herren-B-Klasse treten die vierte und fünfte Mannschaft (MF Jet Loong Tang und Nils Ruf) an. Beide wollen um den Klassenerhalt kämpfen.

Der Nachwuchs mit den Ansprechpartnerinnen Franziska Schwarz, Nora Klinger, Thomas Knauber und Stefan Brutschin startet mit drei Teams in die neue Saison: Die Jugend tritt mit erfahrenen Spielern in der Bezirksliga an. Gleich zwei Schülerteams meldet der Verein in der Schülerbezirksklasse.

Der Fokus in der Jugendarbeit liegt in dieser Saison darauf, auch Anfänger für den Tischtennissport zu gewinnen. Dazu sind einige Aktionen geplant (Sportabzeichen, Mini-Meisterschaften).

Das Nachwuchstraining für Anfänger findet donnerstags von 17 bis 18.30 Uhr in der Vicemooshalle statt. Gleichwohl gehören für den TTC– Sportwart Klaus Dullisch neben dem sportlichen Erfolg die gute Stimmung untereinander und die Kameradschaft dazu.

Zur Saisonvorbereitung fanden in den Sommerferien auch gemeinschaftliche Unternehmungen wie ein Minigolfabend, eine Wanderung mit Einkehr und ein Grillabend – organisiert von „Eventmanager“ Stephan Siebert - großen Zuspruch.

Weitere Informationen: [www.ttc-sf.de](http://www.ttc-sf.de) Mail: [info@ttc-sf.de](mailto:info@ttc-sf.de).